

Anleitung zur richtigen Haarzopf-Spende

Die Haare sollten gewaschen, getrocknet, ungefärbt, ungelockt, Splissfrei und nicht dauergewellt sein.

Zu kurze Zöpfe können wir leider nicht verwenden, da ja der Knoten auch mit etwas Abstand zum Kopfende des Haares gesetzt wird. Es reicht nicht aus, wenn nur wenige Haare 25 cm lang sind, es sollte schon der ganze Zopf sein.

Das Mindestmaß ist 25 cm im gebundenen Zustand.

Das frisch gewaschene und getrocknete Haar brüsten und zusammenbinden.

Mindestens 2 Zopfgummis (oben und unten!) sind erforderlich, gerne mehrere.

Der Zopf geht an:

Haare nach Wunsch

zopf-spende.de

Heidenheimer Str. 45

90441 Nürnberg

Achtung:

Vernichtet werden: Ungebundenes loses Haar, Alte Perücken und Haarteile, Splissiges Haar, zu kurze Zöpfe, Locken und Wellen, verschmutzte Haare.

Noch eine kleine Anmerkung von mir ganz persönlich an alle Mamis: „Bitte behaltet die Erstlingszöpfe eurer Kleinen bei euch“. Sie sind meist zu dünn und viel zu kurz.

Uns blutet das Herz bei jedem vernichteten Zopf.

Wir unterstützen auch mit Spenden und Aktionen verschiedene Organisationen, die Kinder ohne Haare und deren Eltern unterstützen. Ob bei Krebs oder Alopecia Areata, wir helfen unkonventionell und schnell, da wir selbst in unserer Werkstatt viele Arbeiten verrichten können und z.B. bei krebskranken Kindern generell die Perücke kostenlos über die Tragedauer immer wieder aufarbeiten.

Dazu brauchen wir viele verschiedene Haare, um zeitnah zu helfen.

Danke für deine Spende!

Kerstin Zienert – Haare nach Wunsch – zopf-spende.de